



Gesichter eines Mittelgebirges – Vortrag in Ingstetten, 03.11.2024

Am Sonntag, den 3. November, hatten wir – zusammen mit dem Infozentrum in Hütten – in der Heinrich Bebel Halle in Ingstetten einen gemütlichen Nachmittag mit Kaffee und Kuchen.

Highlight des Nachmittags war ein Lichtbild-Vortrag von Reiner Enkelmann: Die Schwäbische Alb – Gesichter eines Mittelgebirges.



Vielen Dank an Herrn Enkelmann, dass er nach der Absage unseres geplanten Vortrags kurzfristig einspringen konnte!

Der Vortrag zeigte mit tollen Bildern die vielen Facetten unserer Alb, thematisch sortiert, und Herr Enkelmann konnte zu jedem der Bilder eine Geschichte erzählen.

LICHTBILD-VORTRAG: DIE SCHWÄBISCHE ALB - GESICHTER EINES MITTELGEBIRGES

SONNTAG, 3. NOVEMBER 2024



Lichtbild-Vortrag
(kostenlos, um Spende wird gebeten)
Ab 14 Uhr
Reiner Enkelmann
Landschaftsführer
und Autor

Heinrich-Bebel-Halle
Schelklingen-Ingstetten
ab 14 Uhr (Kaffee und Kuchen)
ab 15 Uhr (Lichtbild-Vortrag ca. 90 Minuten
mit 15 Minuten Pause)

Der Landschaftsführer und Autor Reiner Enkelmann nimmt Sie mit auf eine Reise durch die wechselvolle Geschichte der Alb mit den geowissenschaftlichen Besonderheiten dieses Mittelgebirges und der Auszeichnung 2015 als UNESCO Global Geopark. Danach widmet er sich den Menschen und zeigt auf, wie eng unser tägliches Leben mit diesem Naturraum verknüpft ist. Erleben Sie zum Abschluss die Ablandschaften im Wandel der Jahreszeiten und gewinnen Sie neue Perspektiven.



infozentrum-huetten.de



Viele leckere Kuchen und Torten lockten die Besucher dazu, reichlich davon zu futtern, sodass letztlich kaum ein Stückchen übrig blieb, die wir dann selbst genüsslich essen konnten.



Claudia Reichel vom Infozentrum in Hütten und unser Rainer begrüßten Herrn Enkelmann und machten eine schöne Anmoderation, stellten Herrn Enkelmann vor und bedankten sich für seine spontane Zusage, hier einzuspringen.

Am Ende des Vortrags haben beide gemeinsam einen Geschenkkorb mit leckeren Produkten aus unserer Region an Herrn Enkelmann übergeben.



Die rund 130 Besucher wurden in den Bann des anderthalbstündigen Vortrags gezogen und waren allesamt begeistert! Vielen Dank für Euer zahlreiches Kommen!

Danke auch an alle Helfer, die zum guten Gelingen dieses Nachmittags beigetragen haben!